



[Día del Implante Coclear en Barcelona](#) ]



Con motivo de la celebración del "Día Internacional del I.C." se celebró en la sede de la Federación de Asociaciones de Implantados Cocleares de España la tradicional calçotada, el pasado sábado 20 de febrero.



FOTO: GEORGINA ZAMORA



FOTO: GEORGINA ZAMORA

Josep Anguera se encargó, como en pasadas ediciones, de la barbacoa y, como reza el lema de su delantal: "Els calçots, com tú no els fa ningú" (los calçots, como tú, no los prepara nadie).

Por otro lado, fue muy felicitada la salsa que acompaña a las cebolletas, preparada por Imma.

Mientras se estaban preparando los calçots (comida tradicional la zona de Tarragona), los asistentes, como miembros del jurado, votaron en el Concurso de Dibujo, patrocinado por Med-el, que ha tenido participantes de toda España.

El encuentro transcurrió en un ambiente festivo y divertido, por la propia idiosincrasia del tipo de comida y como corresponde a la celebración.

Luego, por la tarde, el mismo día 20, se había organizado una obra de teatro accesible, "Esto no es vida", a cargo de la compañía del "Jove Calassanç Teatre". La obra se realizó en catalán y se subtituló en castellano.

Previamente, se pronunciaron por parte de José Carlos Cañadas, representante del fabricante de implantes cocleares Advanced Bionics, patrocinador del acto, unas palabras donde dijo sentirse orgulloso de poder trabajar en una de las 4 compañías existentes en el mundo que fabrican implantes cocleares, ya que gracias a este dispositivo se pueden rehabilitar uno de los 5 sentidos que nos permiten relacionarnos con nuestro entorno y en concreto con el resto de la sociedad.

Dijo que "de la misma manera que se celebran días internacionales por muchos motivos importantes para la sociedad, es un triunfo de la Federación AICE y de EURO-CIU que se reconozca el Día Internacional del I.C.". Y añadió: "Tenemos que seguir trabajando todos juntos para que el implante coclear sea conocido por todo el mundo, de manera que aquellas familias que tengan un bebé o pariente con hipoacusia no pierdan la esperanza, sabiendo que existe una posible solución a su problema".



Agradeció en nombre propio y de su compañía el que compartiéramos con ellos este día tan especial y entregó una placa conmemorativa a la Federación AICE.

Nuestro Presidente quiso agradecer a los usuarios de implante coclear, a las familias y amigos, así como a las autoridades, tanto políticas como médicas y a los representantes de las casas comerciales, el que nos acompañaran en la celebración del "Día del Implante Coclear".

Manifestó que desde la Federación, siempre se ha trabajado, como uno de los objetivos prioritarios, en la erradicación de las barreras de la comunicación y por eso se ofrecía una obra de teatro accesible.

Indicó que el colectivo de personas sordas profundas no suele asistir a espectáculos teatrales de manera habitual, y - por tanto- no pueden disfrutar del ocio en igualdad de condiciones que el resto de ciudadanos; y que se pensaba que este hecho debe ir cambiando y que se quería aportar un grano de arena en este largo camino.

Dio las gracias a Advanced Bionics, por su colaboración, sin la cual hubiese sido muy difícil llevar a cabo este acto. También a las actrices y a su director, no sólo por su implicación, sino por su buena predisposición. No quiso olvidar la ayuda de los técnicos y responsables del teatro, que en todo momento habían



facilitado la labor, permitiendo poder realizar pruebas previas, asistir a los ensayos generales y poder así ajustar el texto. Y, por parte de la Federación, a toda la organización y a la Coordinadora que durante unas cuantas noches se había dedicado a realizar la traducción del texto y por descontado a todo el equipo, con la colaboración especial de Jos Moyano, que hizo posible que la obra fuera accesible, desde los informáticos, hasta las subtituladoras, con especial mención a Carmen Coletto, que cargó con el peso en esta área. Finalmente deseó a

## Acto Central del Día del Implante Coclear 2010. Barcelona

Escrito por Federación AICE

Lunes, 22 de Febrero de 2010 23:11 - Actualizado Miércoles, 07 de Abril de 2010 21:54

---

los asistentes que disfrutaran de la obra.

Después se leyó el Manifiesto de la Federación que se había preparado con motivo de la celebración de este día y que leerán en todos los actos que se celebren por España.

Asistieron más de 200 personas, habiendo entre ellas, representantes parlamentarios, representantes de diversas Consejerías de la Generalitat de Catalunya, del Ayuntamiento



de Barcelona y de diversas entidades sociales del mundo de la sordera, mencionándose entre ellos al Presidente de la Federación Española de Sordoceguera.

Reproducimos las palabras de una socia implantada, que asistió a la representación:

"Quiero dar las gracias y la enhorabuena a AICE y a todo su equipo por habernos invitado a asistir la obra "Esto no es vida" con motivo de la celebración del Día del Implante Coclear en Barcelona."

"La obra estaba representada por cinco actrices y cada una de ellas representa un aspecto de la posible vida de cualquier mujer de hoy en día, pero llevado al límite con mucho humor".

"Las personas que sufrimos deficiencias auditivas pudimos seguir perfectamente toda la obra gracias a los subtítulos que se iban transcribiendo en tiempo real en la pantalla ubicada en medio en la parte inferior del escenario".

"Ha sido una experiencia interesante y muy agradable, que esperamos se vuelva a repetir en

## Acto Central del Día del Implante Coclear 2010. Barcelona

Escrito por Federación AICE

Lunes, 22 de Febrero de 2010 23:11 - Actualizado Miércoles, 07 de Abril de 2010 21:54

---

próximas ocasiones".



[ [Día del Implante Coclear en Barcelona](#) ]